

Autor	Beitrag
<a href="#">Walter B</a> 11.03.2011 15:53	<p>Meike ist also der Meinung, dass der Islam zu uns gehört! Bravo!</p> <p>Unser neuer Innenminister ist da allerdings anderer Meinung. Genau wie ich und die meisten anderen auch! Sorry!</p> <p>Jetzt werde ich wohl rausgeschmissen, weil ich mal wieder meine Meinung vertreten habe, oder? :gruessgott:</p>
<a href="#">webmaster</a> 11.03.2011 17:19	<p>Sehr geehrter User Walter B,</p> <p>die Frage ob der Islam zu uns gehört oder nicht kann sicherlich auch in Internet-Foren diskutiert werden. Sie hat jedoch nach unserer Auffassung nichts mit dem Thema Spielrecht zu tun.</p> <p>Wir erlauben uns aus diesem Grund</p> <ol style="list-style-type: none"><li>1. Das Thema zu schließen,</li><li>2. es in den Bereich Offtopic zu verschieben und</li><li>3. Sie darauf hinzuweisen, dass es für das gedeihliche Miteinander in diesem Forum unsere Forenregeln gibt, die auch Sie bitte einhalten möchten.</li></ol> <p>Beste Grüße für das Wochenende</p> <p>webmaster</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: